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教
育
長

第２回定例会
町政を問う！ 一般質問

小
中
学
校
の
修
学
旅

行
は
全
額
を
公
費
で

負
担
し
て
い
る
。
こ
の
事
は

保
護
者
か
ら
も
大
変
助
か
っ

て
い
る
と
の
声
を
聞
く
。

　

し
か
し
、
キ
ャ
ン
セ
ル
料

の
考
え
方
は
、
普
通
の
旅
行

取
扱
と
変
わ
ら
ず
、
不
測
の

事
態
が
あ
れ
ば
個
人
負
担
と

な
っ
て
い
る
。
全
額
公
費
負

担
で
行
う
修
学
旅
行
の
意
味

は
、
教
育
上
必
要
と
判
断
し

た
中
で
実
施
す
る
も
の
と
考

え
る
が
、
矛
盾
を
感
じ
る
。

教
育
委
員
会
と
し
て
修
学
旅

行
を
ど
の
よ
う
に
捉
え
て
い

る
か
伺
う
。

　

様
々
な
事
情
が
各
家
庭
で

あ
る
と
推
察
で
き
る
が
、
キ

ャ
ン
セ
ル
料
が
か
か
る
と
い

う
考
え
方
は
、
子
ど
も
や
保

問

キャンセル料について、現状で
はいただいていない。教育長

少
子
高
齢
化

の
現
状
の
中

で
町
内
会
組
織
の
在
り
方
に

つ
い
て
考
え
る
こ
と
は
、
非

常
に
重
要
で
あ
る
。
今
後
は

町
内
会
活
動
の
活
性
化
に
向

け
て
、
参
加
意
欲
を
高
め
る

施
策
が
必
要
と
考
え
る
。

　

各
種
団
体
の
負
担
金
が
町

内
会
に
と
っ
て
大
き
く
感
じ

ら
れ
る
場
合
も
あ
り
、
町
と

し
て
町
内
会
活
動
の
支
援
を

修学旅行における教育委員会の考
え方について

町
長

　
　

　
修
学
旅
行
へ
の
支
援
に
つ

い
て
は
、
保
護
者
の
負
担
軽

減
と
教
育
活
動
の
一
層
の
向

上
を
目
的
と
し
て
平
成
３０
年

か
ら
一
部
負
担
を
実
施
し
、

令
和
3
年
か
ら
上
限
額
を

定
め
な
が
ら
全
額
を
町
費
に

よ
っ
て
支
出
し
て
い
る
。　

　
キ
ャ
ン
セ
ル
料
に
つ
い
て

は
特
別
な
事
情
と
判
断
で
き

な
い
不
参
加
に
対
し
て
、
保

護
者
の
負
担
を
お
願
い
す
る

こ
と
に
し
て
い
る
。
し
か
し

な
が
ら
、
事
情
に
よ
る
不
参

加
に
な
っ
た
場
合
、
現
状
で

は
キ
ャ
ン
セ
ル
料
は
い
た
だ

い
て
い
な
い
。
保
護
者
へ
の

周
知
方
法
な
ど
に
も
き
め
細

町
の
活
性
化
の
基

本
は
町
内
会
の
活

動
と
考
え
る
が
、
少
子
高
齢

化
に
伴
い
、
現
状
活
動
の
鈍

化
は
否
め
な
い
と
考
え
る
。

町
内
会
会
費
に
お
い
て
も
、

町
内
会
に
お
い
て
凹
凸
が
あ

り
、
各
種
負
担
金
も
小
さ
な

金
額
で
は
な
い
。
将
来
像
を

検
討
す
る
上
で
そ
の
活
動
や

負
担
を
ど
の
よ
う
に
す
べ
き

か
、
町
と
し
て
町
内
会
活
動

へ
の
在
り
方
を
考
え
る
時
期

が
き
て
い
る
と
思
う
が
、
町

の
活
性
化
に
向
け
た
町
内
会

に
限
ら
ず
と
も
今
後
に
つ
い

て
町
長
の
考
え
を
伺
う
。

　

役
場
職
員
の
町
内
会
へ
の

問 ま
ち
づ
く
り
の
基
本
と
な
る
町
内
会

組
織
の
今
後
の
在
り
方
に
つ
い
て

今
後
、
町
内
会
活
動
活
性
化
に

向
け
、
参
加
意
欲
を
高
め
る
施

策
が
必
要

町長

鈴木�孝寿　議員

護
者
を
時
に
は
追
い
詰
め
た

り
し
て
混
乱
を
招
く
と
思
わ

れ
る
。
実
質
公
費
負
担
で
の

修
学
旅
行
に
お
い
て
、
そ
も

そ
も
キ
ャ
ン
セ
ル
料
の
考
え

方
が
実
在
す
る
こ
と
が
、
既

に
不
思
議
に
感
じ
る
。
教
育

委
員
会
の
会
議
に
お
い
て
も

ど
の
よ
う
な
議
論
を
さ
れ
て

い
る
の
か
伺
う
。

か
く
配
慮
す
る
必
要
が
あ
る

と
考
え
、
今
後
も
学
校
関
係

者
と
適
切
な
話
し
合
い
と
連

携
を
重
ね
て
い
く
。。

積
極
的
参
加
が
求
め
ら
れ
て

お
り
、
職
員
一
人
ひ
と
り
に

そ
の
重
要
性
と
町
民
と
の
交

流
の
大
切
さ
を
是
非
理
解
し

て
い
た
だ
き
た
い
と
思
う
が

ど
う
か
。

進
め
て
、
活
力
あ
る
ま
ち
づ

く
り
に
努
め
て
い
く
。

役
場
職
員
の
町
内
会
へ

の
積
極
参
加
に
つ
い
て
、

職
員
へ
の
周
知
を
徹
底
し

て
い
く
。

一般質問の全編は
こちらから
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第２回定例会
町政を問う！ 一般質問

前副町長解職
について

新
聞
報
道
に
よ
る

と
、
町
長
選
で
初

当
選
し
た
辻
町
長
の
就
任

式
が
2
月
28
日
９
時
か

ら
行
わ
れ
、
そ
の
３０
分
後

に
は
任
期
途
中
の
副
町
長

を
解
任
し
た
と
報
じ
ら
れ

て
い
る
。
町
民
の
中
に
は
、

解
職
し
た
行
為
、
そ
の
理

由
に
疑
問
の
声
も
上
が
っ

て
い
る
。

　

役
場
の
刷
新
を
と
い
う

こ
と
で
あ
る
が
、
以
下
の

点
に
つ
い
て
伺
う
。

（１）
役
場
の
刷
新
と
は
具
体

的
に
何
を
指
す
の
か
。

（２）
役
場
の
刷
新
と
い
う
理

由
で
副
町
長
を
解
職
す
る

こ
と
は
、
法
的
に
は
問
題

は
な
い
の
か
。

（３）
町
民
の
声
と
は
具
体
的

に
ど
の
よ
う
な
声
な
の

か
。

（１）
今
回
の

町
長
選
挙

の
前
、
そ
し
て
選
挙
中
に

お
い
て
、
町
民
の
皆
様
か

ら
「
役
場
の
雰
囲
気
が
暗

い
」「
若
者
が
や
め
て
い

く
」「
職
員
に
活
気
が
感

じ
ら
れ
な
い
」
な
ど
の
指

摘
を
い
た
だ
い
た
。

　

こ
う
し
た
町
民
か
ら
の

声
を
早
急
に
把
握
し
、
風

通
し
の
良
い
職
場
環
境
を

作
る
必
要
が
あ
る
と
判
断

し
、
ま
ず
は
特
別
職
の
刷

新
が
必
要
と
判
断
し
、
副

町
長
を
解
職
し
た
。

（２）
地
方
自
治
法
１
６
３
条

た
だ
し
書
に
「
普
通
地
方

公
共
団
体
の
長
は
、
任
期

中
に
お
い
て
も
こ
れ
を
解

職
す
る
こ
と
が
で
き
る
」

と
既
定
さ
れ
て
お
り
、
副

市
町
村
長
は
市
町
村
長
と

特
殊
な
信
頼
関
係
に
あ
る

た
め
、
任
期
中
で
あ
っ
て

も
一
方
的
に
解
職
で
き
る

こ
と
と
な
さ
れ
て
お
り
、

法
的
に
問
題
は
な
い
。

（３）
小
項
目
1
点
目
で
答

え
た
と
お
り
。

町
長

風通しの良い職場環境を作
るため、まずは特別職の刷
新が必要と判断した

町長

問

只野�敏彦　議員

一般質問の全編は
こちらから
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「町民との合意形成」「町民と
の対話」についての基本的考
えを問う

現
町
長
の
掲
げ
た

公
約
の
実
現
に
向

け
、
今
後
の
事
業
執
行
に
お

い
て
は
「
町
民
と
の
合
意
形

成
」、
特
に
て
い
ね
い
な
説

明
と
納
得
性
が
求
め
ら
れ
る

が
、
町
長
の
基
本
的
考
え
を

伺
う
。

（１）
町
民
と
の
合
意
形
成
と
、

協
働
の
ま
ち
づ
く
り
に
つ

い
て

（２）
町
民
と
の
対
話
に
つ
い
て

問

公
約
の
実
現
に
は

職
員
個
々
の
能
力

の
発
揮
と
資
質
向
が
求
め
ら

れ
る
。
そ
の
前
提
と
な
る
職

員
と
の
信
頼
関
係
の
構
築
へ

の
基
本
的
考
え
を
伺
う
。

（１）
職
員
と
の
信
頼
関
係
と
継

続
的
対
話
に
つ
い
て

（２）
職
員
個
々
の
潜
在
能
力
の

引
き
出
し
と
人
材
育
成
に
つ

い
て

町
長

町民目線を最重要とし、施策に
ついて丁寧な説明と理解促進に
努める

町長

第２回定例会
町政を問う！ 一般質問

川上　�均　議員

「職員との信頼関係の構築」及
び「人材育成」の考えを問う

対話を重視し、今後も継続的に職員
との面談、意見交換を行う

町長

私
は
町
民
目

線
を
最
重
要

と
し
、
取
り
組
む
施
策
を

丁
寧
に
説
明
し
、
理
解
促

進
に
努
め
て
い
く
。
そ
の

た
め
、
月
に
一
度
の
「
ふ

れ
あ
い
ト
ー
ク
」
や
地
域
・

団
体
と
の
懇
談
、
事
業
者

と
の
意
見
交
換
を
通
じ
て

対
話
を
重
ね
て
い
く
。

問

職
員
と
の
信

頼
関
係
を

築
く
た
め
対
話
を
重
視
し
、

３
月
に
各
課
長
と
面
談
し
、

町
や
各
課
の
課
題
に
つ
い

て
意
見
交
換
を
実
施
し
て

き
た
。
今
後
も
継
続
的
に

職
員
と
面
談
、
意
見
交
換

を
行
い
、
職
員
研
修
も
検

討
し
て
い
く
。

町
長

ふるさと納税を活用しての楽器
寄付についての考えを問う

制度全体を踏まえ、教育委員会ととも
に慎重に検討していきたい町長

以
前
よ
り
、
吹
奏

楽
に
使
用
す
る
楽

器
の
更
新
に
つ
い
て
質
問
し

た
経
緯
が
あ
る
。
楽
器
は
高

額
で
、
一
度
で
全
体
の
更
新

は
難
し
い
こ
と
は
理
解
し
て

い
る
。

　

そ
こ
で
、
今
全
国
的
に
ふ

る
さ
と
納
税
制
度
を
活
用
し

た
楽
器
の
寄
付
が
拡
が
っ
て

い
る
と
聞
い
た
が
、
制
度
活

用
に
つ
い
て
町
長
の
考
え
を

伺
う
。

問町
長
吹
奏
楽
の
楽

器
が
古
く
、

充
足
さ
れ
て
い
な
い
こ
と

は
承
知
し
て
お
り
、
更
新

は
予
算
の
範
囲
内
で
計
画

的
に
実
施
し
て
い
る
。
楽

器
寄
付
に
お
け
る
ふ
る
さ

と
納
税
活
用
は
興
味
あ
る

取
り
組
み
で
あ
る
が
、
制

度
全
体
を
踏
ま
え
教
育
委

員
会
と
と
も
に
慎
重
に
検

討
し
て
い
き
た
い
。

一般質問の全編は
こちらから




